

peut procurer le bien parmi leurs paroissiens, nous leur mettons notre projet en mains.

Nous ferons connaître, dans notre prochain numéro, si nous continuerons ou discontinuerons la publication de la *Gazette des Familles*.

— 000 —

Seizième entretien sur la Famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Cinquième devoir. — Le choix d'un état de vie.

QUALITÉS DES PERSONNES AVEC LESQUELLES ON
DOIT ALLIER LES ENFANTS.

Pères et mères, lorsque vous pensez à marier vos garçons, ne leur donnez jamais pour femmes des filles qui soient plus âgées qu'eux de plusieurs années. Il n'y a pas d'inconvénient à ce qu'un jeune homme épouse une jeune personne moins âgée que lui ; tout au contraire, comme généralement la femme perd la fraîcheur de la jeunesse plus vite que son mari, si elle a quelques années de moins que lui, cela établit une juste compensation.

Un des inconvénients à ce que la femme soit plus âgée que son mari, c'est que, selon l'ordre de la nature et de la religion, c'est l'époux qui est le chef de la famille ; mais si l'épouse peut servir de mère à son époux, voyez de suite comme l'ordre naturel est renversé, puisque celui qui doit être le chef dans la famille, doit s'incliner devant l'âge de sa compagne.

Mais, il y a d'autres inconvénients bien plus